

## INDICE

Prólogo / José Rodríguez Iturbe	5
El “Zarpazo Sectario” de la Destitución como Presidente de PDVSA: “Salgo con mi Conciencia Tranquila pues mi Actuación en PDVSA ha sido Inobjetable”	13
Se violentó la normativa legal	16
Reestructuración en 1979	16
Reestructuración en 1981	17
Reestructuración en 1983	18
Respecto a las normas	19
<b>No Conviene la Participación Privada en las Ramas Básicas de la Industria Petrolera</b>	21
Pasarán muchos años para que se adelante una política petrolera como la de 1979 - 1983	25
El capital privado no debe intervenir	27
Expansión y autonomía	28
Se alcanzaron las reservas más altas en las historia petroleras de Venezuela	29
La faja del Orinoco	30
Producción	31
La política petrolera internacional	32
La Comisión de Políticos que Revisara el Contrato Veba Usurpa Atribuciones de PDVSA	35
El informe anual de PDVSA	37
La situación financiera de la industria a través de la nueva paridad cambiaria	39
El caso de la Veba Oel	39
La cuestión de los sueldos de los trabajadores petroleros	42
<b>Mi Mejor Aval es la Aprobación del Informe de Petróleos de Venezuela</b>	43
La designación de una Comisión Presidencial de dirigentes de AD, sin calificación técnica ni económica, es una politización de la industria	45
El convenio con la Veba Oel	46
Gobierno y Oposición	47
¿Qué dice PDVSA?	48
Informe de auditoria	48
El aval de AHG	48
Comisión Presidencial	49
¿Qué hacer?	49
Beneficios	50
El Mercado es Débil y la OPEP no debe Modificar Producción ni Precios	51
“Falsedades, Desconocimiento, Manipulación de Información y Deseos de Escandalizar tras la Denuncia de Radares Larrazabal”	59
Es Discriminatoria e Injusta la Reducción de Sueldos a los Empleados Petroleros	65
“El Gobierno se Contradice con PDVSA”	73
El Mercado Mundial no Permite otros Aumentos de Producción	79
La iniciativa de la OPEP	82

Pronóstico a corto plazo	83
Ingresos y optimismo	83
En Respuesta a los Ataques del Presidente Jaime Lusinchi: Más de lo mismo mientras el país espera la Solución de los Problemas	85
Los Denunciantes deben Venir para Concretar sus Acusaciones	93
Política sin imaginación	98
Control Inteligente de la Producción para Superar Situación Petrolera Internacional	99
Una situación difícil	102
Actitud del gobierno	104
Efecto sobre nuestra economía	104
El Gobierno esta nervioso y es Intolerante	107
Debemos Internacionalizar nuestra industria petrolera	113
El gobierno apelara a la devaluaciones para financiar su gasto deficitario	123
Existe un problema de credibilidad del mundo con respecto a la OPEP	141
Ahora Hernández Crisanti sabe cómo es la OPEP	144
A Araba, Curazao y Donaire hay que buscarles soluciones definitivas	145
La Situación Petrolera y sus Efectos sobre Venezuela	147
El caso de Araba	153
La OPEP y sus dificultades	155
1985: Difícil, Terrible, apocalíptico	163
Nueve meses durar bajar de la producción Petrolera	175
El gobierno esta desorientado	178
La reducción debe ser equitativa en la OPEP	179
<b>La Situación del Mercado Petrolero</b>	181
I. Antecedentes	183
<b>La Situación del Mercado Petrolero</b>	187
II. La realidad actual	189
La Situación del Mercado Petrolero	195
III. La última conferencia de la OPEP	197
¿Qué pasa en el Mercado?	201
La Autosuficiencia Financiera de la Industria Petroleras es una Farsa	209
1. La autosuficiencia financiera de la industria petrolera	212
2. Los pronósticos sobre mercado	213
3. La Veba – Oel: una posición ambigua	215
4. Una política petrolera internacional sin aliento	215
5. La rebaja de sueldos a los petroleros: una medida injusta y discriminatoria	216
6. Comparar no es malo	216
En el plano internacional	217
Colombia: Encrucijada Petrolera	219
La Necesaria Flexibilidad Petrolera	225
Venezuela, Araba – Curazao: Petróleo y Geopolítica	233
¿Qué pasa con la Veba Oel?	241
Argelia y Venezuela	251
Carbozulia – PDVSA ciudad con la Demagogia!!!!	257
En cuanto al aspecto legal	259
En relación al aspecto empresarial – gerencial	261
El tercer aspecto es el financiero	263

La Indecisión del Gobierno en Materia Petrolera Perjudica al País	267
La situación de la demanda	269
La evolución de los precios	270
El efecto sobre el ingreso de divisas	273
OPEP: Aprendemos la lección. El Techo de Producción	275
OPEP: Aprendemos la Lección. Los Precios	283
“Estrategias de Tijera” para Recuperar el Mercado y Garantizar los Ingresos	291
Algunas reflexiones sobre la OPEP	293
La situación del mercado	294
La situación de los crudos pesados venezolanos	295
La confusión y las contradicciones del Gobierno	297
Una estrategia recomendable	298
1. A nivel de la OPEP	298
2. A nivel Hemisférico	300
3. A nivel comercial	300
El Gobierno Perjudico la política de comercialización de crudos pesados	303
La reciente conferencia de la OPEP	305
El Acuerdo de San José	309
Persisten las Incoherencias en la OPEP	315
Retardo en Decisión sobre Precios Generara Perdidas Irreparables	327
La situación de la OPEP	329
La Refinería de Curazao	333
El Problema de las ventas “Net Back”: Lamentable la Decisión Saudita Adoptada fuera de la OPEP	335
La situación del mercado petrolero internacional	338
La decisión de Arabia Saudita	339
La conservación y el rescate de los mercados: objetivo prioritario de la OPEP	341
La estrategia venezolana	342
El caso mexicano a raíz del terremoto	344
Petróleo y deuda pública	344
La Verdad sobre la Veba Oel	347
Antecedentes	349
¿Por qué la Veba?	350
La polémica	351
1. Razón jurídica	352
2. Razón política	352
Razón económica	352
La situación actual	353
Revisión Integral de la legislación Petrolera	355
La internacionalización y el caso Veba Oel	358
La reforma no es necesaria	362
La propuesta del gobierno	363
La revisión integral de la legislación petrolera	364
La OPEP no debe Aferrarse a Dogmatismo	367
Tiempos difíciles para la OPEP	369
Las alternativas frente a la crisis	371
Acuerdos con lo productores NO – OPEP	372

La Politiquería y las Contradicciones Hicieron un Grave Daño al País	375
La internacionalización: contradicciones y ambigüedades del gobierno	377
La situación del mercado y las perspectivas para 1986	381
Algunas alternativas para enfrentar las crisis	382
Una reflexión para todos: la importancia de la continuidad	385
Hay que Evitar el Efecto Psicológico por Baja de Precios Petroleros	387